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Che il Perricone interessa sempre più palati è un dato di fatto, tanto è vero che sempre più
aziende vinicole si dedicano alla sua coltivazione, nonostante esso non sia semplice da trattare in vigna e quindi
copra solo una nicchia di appassionati. Probabilmente questi sono sono alcuni dei motivi che hanno convinto Luigi
Salvo, Delegato AIS Palermo e provincia, a dedicargli una degustazione con ben otto campioni riservata agli
operatori della ristorazione per conto dell'Associazione Enoteca Regionale Sicilia Occidentale, guidata da
Maria Possente, che ha attualmente in carico la gestione dell'omonima struttura situata all'interno del Castello dei
Conti di Modica ad Alcamo (TP). Grazie a ciò, lo scorso 31 Marzo 2022 ho potuto godere di questo vitigno in otto
espressioni completamente diverse tra loro per profumi, sapori e soprattutto per diversità di abbinamento con gli
alimenti. Non ci dobbiamo però dimenticare coloro che hanno reso possibile questo recupero e conseguente
rinascita del Perricone, infatti molto più di 20 anni fa l'allora IRVV e poi Mirella Tamburello dell'omonima cantina,
hanno investito tempo e denaro su questo vitigno credendoci fermamente, oggi c'è da chiedersi solo se eguaglierà
in diffusione quell'altro particolarissimo vino che è il Cerasuolo di Vittoria, nonchè il Frappato, uno dei suoi
componenti che sempre più spesso si trova vinificato in purezza. Però adesso guardate il video che segue, in cui Maria

Possente e Luigi Salvo si sono sicuramente espressi meglio di me in merito alla degustazione.

{youtube}nW3U9BIb2Pk{/youtube}
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